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質
問
現
在
造
成
中
の
高
崎
玉
村

ス
マ
ー
ト
Ｉ
Ｃ
北
地
区
の

工
業
団
地
は
、
事
業
主
体
が
県
企
業

局
で
あ
る
が
、
町
は
ど
の
程
度
携
わ

り
、
ど
の
よ
う
な
企
業
を
望
ん
で
い

る
か
。

答
弁
町
長　
区
域
内
の
造
成
工

事
等
は
県
企
業
局
が
行
い
、

区
域
外
に
お
け
る
水
道
管
布
設
工
事

や
工
業
団
地
進
入
口
の
交
差
点
改
良

工
事
等
は
町
が
行
う
。
誘
致
す
る
企

業
の
業
種
に
つ
い
て
は
、
国
の
事
業

認
可
に
よ
り
、
製
造
業
と
そ
れ
に
付

随
す
る
物
流
業
、
流
通
業
、
サ
ー
ビ

ス
業
等
に
限
ら
れ
、
選
定
は
県
企
業

局
が
主
体
と
な
っ
て
行
う
こ
と
に

な
っ
て
い
る
。

国
道
３
５
４
号
に
つ
い
て

質
問
町
を
横
断
し
て
い
る
国
道

３
５
４
号
（
広
域
幹
線
道

路
）
は
、
一
部
だ
け
が
高
架
に
な
っ

て
い
る
が
、
肝
心
な
藤
岡
大
胡
線
と

の
交
差
点
が
平
面
の
ま
ま
で
あ
る
。

朝
夕
の
渋
滞
が
激
し
い
が
、
何
か
解

消
の
方
策
は
取
っ
て
い
る
か
。

答
弁
町
長　
道
路
管
理
者
で
あ

る
伊
勢
崎
土
木
事
務
所
で

は
、
現
在
の
と
こ
ろ
渋
滞
解
消
に
向

け
た
交
差
点
改
良
工
事
の
予
定
は
な

い
。
ま
た
、
交
通
規
制
を
所
管
す
る

伊
勢
崎
警
察
署
で
は
、
以
前
か
ら
住

民
の
相
談
を
受
け
て
い
る
た
め
、
信

号
機
制
御
等
に
よ
り
渋
滞
緩
和
が
で

き
る
か
検
討
し
た
が
、
現
在
の
状
況

が
限
界
と
の
こ
と
で
あ
っ
た
。

　
し
か
し
、
渋
滞
が
発
生
し
て
い
る

交
差
点
で
あ
る
こ
と
は
、
伊
勢
崎
土

木
事
務
所
及
び
伊
勢
崎
警
察
署
も

認
識
し
て
い
る
。
今
後
も
渋
滞
緩
和

に
向
け
て
検
討
し
て
も
ら
え
る
よ
う
、

町
か
ら
も
粘
り
強
く
要
望
し
て
い
き

た
い
と
考
え
て
い
る
。

利
根
川
新
橋
建
設
に
向
け

た
取
組
は

質
問
新
橋
建
設
の
話
が
出
て
30

年
以
上
経
過
し
て
い
る
。

建
設
促
進
に
向
け
て
、
ど
の
よ
う
な

取
組
を
行
っ
て
い
る
か
。

答
弁
町
長　
平
成
30
年
度
か
ら

は
、
県
知
事
へ
の
建
設
促

進
要
望
活
動
に
加
え
、
新
橋
建
設
に

係
る
問
題
点
等
を
研
究
す
る
勉
強

会
を
行
う
ほ
か
、
関
係
各
方
面
に
働

き
か
け
を
行
っ
て
き
た
。

　
し
か
し
、
県
で
は
最
優
先
政
策
を

「
災
害
レ
ジ
リ
エ
ン
ス
Ｎ
ｏ.

１
の
実

現
」
と
し
て
い
る
こ
と
か
ら
、
な
か

な
か
理
解
を
得
ら
れ
な
い
状
況
で
あ

る
。
引
き
続
き
、
前
橋
市
、
高
崎
市

と
緊
密
に
連
携
し
、
粘
り
強
く
建
設

促
進
に
つ
な
が
る
活
動
を
行
っ
て
い

き
た
い
。

こ
ん
な
質
問
も
し
て
い
ま
す

	・
路
面
標
示（
ペ
イ
ン
ト
）を
明
確
に

町政全般にわたり、議員が町の考えを聞くのが一般質問です。
６月定例会では12人の議員が登壇し、町政をただしました。
議会だよりでは、質問と答弁の要旨をお伝えしています。
全文記録（会議録）は、８月末に町ホームページに掲載予定です。

鋭く迫る！ 一 般 質 問

　　　　　質 問 項 目 質問者 ページ
新型コロナウイルス対策
感染症対策の評価・検証は 月　田　　　均 6
コロナ禍で苦しむ町民への支援を 宇津木　治　宣 9
ワクチン接種の取組と支援体制は 小　林　一　幸 14

くらし
プラスチックごみ削減への取組は 月　田　　　均 6
個人住宅への消火器の設置について 月　田　　　均 6
たまりんの運用見直し方法は 松　本　幸　喜 7
図書館の利用促進について 松　本　幸　喜 7
公共交通に関する庁内検討会議のあり方は 宇津木　治　宣 9

福祉・子育て・教育
学校教材等のリユースを 堀　越　真由子 11
子供のマスク着用について 堀　越　真由子 11
こども家庭センターの設置を求む 三　友　美惠子 13
放課後児童クラブの産後の利用期間延長を 三　友　美惠子 13
包括的支援体制の構築は 小　林　一　幸 14
待機児童対策と病児保育の取組を 羽　鳥　光　博 15
高校生世代の医療費無料化を望む 備前島　久仁子 16
健康増進・スポーツ推進の町へ向けた取組は 備前島　久仁子 16

まちづくり
工業団地に誘致する企業は 笠　原　則　孝 5
国道354号について 笠　原　則　孝 5
利根川新橋建設に向けた取組は 笠　原　則　孝 5
空き家除却後の土地の活用は 松　本　幸　喜 7
企業版ふるさと納税制度の活用を 新　井　賢　次 8
道路拡幅の要望書への対応は 宇津木　治　宣 9

防災
再編と車両の入れ替えの再検討を 浅　見　武　志 10
五料地区防災公園計画の進捗は 髙　橋　茂　樹 12
矢川樋管周辺の冠水対策は 髙　橋　茂　樹 12

その他
サイクリング、ポタリングの町として発信を 新　井　賢　次 8
公金の管理について 羽　鳥　光　博 15

4
※写真撮影のため、マスクを外していますが、
　議場内ではマスクを着用しています。

工業団地に誘致する
企業は

 町長

朝夕の渋滞が激しい藤岡大胡線

業種が限られ、
企業局が選定する

笠
原
則
孝


